

日本体操祭

鼓笛隊を先頭

健康美を会場一ぱいに

日本体操祭の館山市会場
八日二中校庭で、市内小中高校及び青年団など約

三千名の男女が参加し、新緑にはえる会場一ぱいに健美をくりひろげました。

今年は館山小学校及び船形小学校生徒による鼓笛隊も参加、フォーカダンスやラジオ体操など会場は白一色のユニホーム姿にうすまり、多彩な体操演技に観衆の拍手と明るいなごやかな笑いの中に五月の一日起を楽しんだ。

写真】二中校庭一ぱいのラジオ体操。館山小と船形小生徒の鼓笛隊

国民年金保険料の納付は承知のよう四月一日から開始されました。そ

れで五月までに納付を済ませた人の数は、一年以上の現金前納者四十八

人。

年金保険料の七月出張徴収日は

必ず国民年金手帳をご持参下さい。

印鑑証明は本人だけ

委任状を

お買物は8日・18日を除いて

五一月から実施し

て公休日は、いままで長須賀地区だけが八

月の両日、長須賀地区も八

月・十七日の両日、長須賀地区も八

月の両日一齊に実施さ

れることになりました。

五月のいたみを

早く直すな

ど、天気のよい休みの日になつて、いまと

りつづくと

手入れにはビニールや

ボリエチレンの袋を手

袋がわりに使うと、手

がくくならないです

みます。

△：乳児の離乳は、つ

ゆ時をきけましょ

う。

△：湿氣の多いこ

と、体温を調節す

る発汗作用をぶらせ

ます。

△：雨トイを

引き落とす

こと。

△：幼児は寒暖によつてマ

ニヒルをとり屋根

にし、とくに家庭の主婦は食物に充分気をつ

けましょ

う。

△：食事は、つ

くとも最近放し飼いは

受けたよな場合は、こ

の際市厚生課にご連絡下

さい。

△：観光協議会が、五月二十

五日市役所大會議室で開

かれました。

この会議は三浦・房総両

地区が、それぞれ一回づ

つ年二回開催されている

もので、神奈川・千葉の

両県及び沿線の各市町村

員が特別出張徴収いた

しますから、六月分まで

未納付の方はお忘れなく

納めて下さい。

△：なお保険料納付の際は、

必ず国民年金手帳をご持

参下さい。

△：五月末日まで、一月か

ら三月分は翌年四月末日まで

、十月から十二月分は翌

年一月末日まで、一月か

ら三月分は翌年四月末日まで

、七月は次の日程に従つて

係員が特別出張徴収いた

しますから、六月分まで

未納付の方はお忘れなく

納めて下さい。

△：五月末日まで、一月か

ら三月分は翌年四月末日まで

、七月は次の日程に従つて

係員が特別出張徴収いた

しますから、六月分まで

未納付の方はお忘れなく

納めて下さい。

△：五月末日まで、一月か